



Chile y la India acuerdan avanzar en asociación económica integral

Description

(Nueva Delhi) India y Chile acordaron los términos de referencia para las negociaciones del Acuerdo de Asociación Económica Integral, lo que marca un avance significativo en sus relaciones comerciales bilaterales, señalaron hoy autoridades.

El convenio respectivo, firmado en Nueva Delhi por el embajador Juan Angulo y Vimal Anand, del Ministerio de Comercio e Industria de India, busca aprovechar el Acuerdo de Libre Comercio (ALC) existente entre ambas naciones.

También está dirigido a abarcar una gama más amplia de sectores como servicios digitales, promoción y cooperación en inversiones, medianas y pequeñas empresas, minerales críticos, entre otros, para impulsar la integración y la cooperación económica, explicó el organismo oficial indio, que forma parte de las negociaciones.

La primera ronda de las conversaciones referidas al asunto tendrá lugar del 26 al 30 de mayo de 2025 en Nueva Delhi, precisó la fuente.

Ambas partes esperan fortalecer las relaciones bilaterales y un diálogo fructífero en la venidera cita.

Los lazos entre India y Chile se han fortalecido constantemente a lo largo de los años, gracias al intercambio de visitas de alto nivel, reseñó el Ministerio de Comercio e Industria.

En enero de 2005, se firmó un Acuerdo Marco de Cooperación Económica entre ambos países, seguido de un Acuerdo de Comercio Preferencial (ALC) en marzo de 2006, recordó.

Detalló que, en septiembre de 2016, ambas naciones materializaron un acuerdo de libre comercio que fue ampliado mediante tres rondas de negociaciones entre 2019 y 2021.

Para profundizar su compromiso económico, ambas partes expresaron su intención de negociar un Acuerdo de Asociación Económica y Comercial (ACEP) para aprovechar al máximo su relación comercial, enfatizó el organismo.

Consideró que ese nuevo convenio impulsará el empleo y facilitará la promoción de la inversión, la cooperación y las exportaciones, según lo sugerido por el Grupo de Estudio Conjunto establecido en virtud del Acuerdo Marco.

Esta visión compartida se reafirmó durante la visita de Estado del presidente de Chile, Gabriel Boric, a la India, del 1 al 5 de abril último por invitación del primer ministro Narendra Modi, señaló.

En aquella ocasión, ambos dignatarios reconocieron que el comercio ha sido un pilar fundamental de la relación bilateral y destacaron la importancia de fortalecer el marco comercial existente para generar nuevas oportunidades de crecimiento.

También destacaron como aspecto clave la firma de los términos de referencia y el inicio de las negociaciones para un Acuerdo de Asociación Económica Integral, con el objetivo de establecer un mecanismo equilibrado, ambicioso, integral y mutuamente beneficioso.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025